

Relogement des expulsés du Bathyscaphe, Des engagements non tenus !

Suite à l'expulsion du squat le Bathyscaphe à Aubervilliers le 20 décembre et après la fermeture du gymnase le 31 janvier 2025, la quasi-totalité des personnes avaient obtenu des hébergements, mais pour certains seulement dans des hôtels 115.

L'association la Main tendue, mandatée par la préfecture pour gérer cela, s'était engagée dans des hébergements de longue durée. Pourtant deux personnes se sont vues remettre à la rue sans aucun délai ni explications. L'association la Main tendue - qui ne répond plus ni aux appels ni aux mails - nous avaient assurés que toutes les personnes en hôtel devaient se voir proposer des places en centre d'hébergement d'urgence !

Or, il n'en est rien : non seulement les mises à la rue ont commencé à Épinay-sur-Orge et à Montreuil, mais en plus aucune place dans un centre plus stable n'a été proposé à qui que ce soit. Et tout cela en plein hiver ! Il reste également la situation non résolue d'un couple avec un enfant, toujours en attente qu'un hébergement correct qui puisse les accueillir toutes les trois.



Quand à la mairie d'Aubervilliers, elle n'a proposé aucune solution concrète et n'a même pas continué le suivi des personnes qui étaient en attente d'un logement social comme elle l'avait annoncé.

Il est urgent de stopper ces mises à la rue ! Il est urgent que la Main tendue, la préfecture et la mairie d'Aubervilliers respectent leurs engagements et trouvent des places durables à l'ensemble des expulsés du Bathyscaphe.

Si jamais aucune réponse ni propositions sérieuses ne sont faites aux personnes, nous serons obligé·es de rendre visite aux différents acteurs, car nous ne lâcherons rien ; nous voulons des logements pour tou·tes !

**Les ancien·nes habitant·es du Bathyscaphe
et les collectifs, associations et syndicats en soutien**